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ACTA DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO 

 
Lunes, 17 de enero 2022 
Salón de Plenos del Ayuntamiento 
 
Sesión extraordinaria del debate sobre el estado del municipio 
1ª Convocatoria 
Número de acta: 1 
 

En la villa de Seseña, a 17 de enero de 2022, y siendo las 18:10 horas, se reunieron en el 
Salón de Plenos del Ayuntamiento, previa citación al efecto en 1ª convocatoria, bajo la presidencia 
de la Sra. Alcaldesa Dña. Silvia Fernández García, los señores Concejales siguientes: 

 
- D. Jesús Manuel Requena Ojeda  
- Dña. Aránzazu Cuezva Rodríguez  
- D. José Antonio Jiménez Sedano 
- Dña. Patricia Martín Sánchez 
- D. Cándido Guerra Cuesta 
- D. Carlos Velázquez Romo  
- D. Jaime de Hita García  
- Dña. Mª Jesús Villalba Toledo 
- Dña. Isabel Domínguez García 
- D. Pedro Sánchez Rayo  
- Dña. Verónica Soto Vallejo  
- Dña. Mª Carmen Jiménez Ariza 
- D. Raúl Jiménez López 
- Dña. Mª Socorro González de la Nava  
- D. David Sánchez Serrano  
- Dña. Mónica García Saguar 
- Dña. Tania López Cortiñas 
- D. Roberto Santiago Iglesias 
- Dña. Cecilia Redondo Calabuig  
- D. Pedro Quesada Campos 

 
  

           Se constata que existe el quórum necesario al objeto de celebrar la sesión extraordinaria del 
debate sobre el estado del municipio convocada, actuando como Secretaria Dª. Marta Abella 
Rivas. 

 
Los concejales Dña. Isabel Domínguez García, D. Pedro Sánchez Rayo, D. Roberto Santiago 

Iglesias y Dña. Mª Carmen Jiménez Ariza asisten a la sesión de forma telemática a través de 
videoconferencia. Se comprueba por parte de la Secretaria, mediante la información que 
suministra la aplicación informática de videoconferencia LIFESIZE, la verificación de que todos 
los asistentes se encuentran en territorio nacional. 

 
La presente sesión ha sido grabada en soporte audiovisual, dichas grabaciones se 

conservan en el portal de audio video actas de este ayuntamiento. 
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En dicho soporte quedan recogidas las intervenciones de los grupos o miembros de la Corporación 
que hubiesen intervenido en las deliberaciones. 

Los términos concretos de las intervenciones constan en la grabación digitalizada y 
firmada electrónicamente. 

 

La Alcaldesa Silvia Fernández García indica que cada dos horas se hará un receso para 

ventilar la sala en la que se celebra la sesión. 

 
La Sesión extraordinaria se celebra previa convocatoria realizada al efecto con la 

antelación reglamentaria.    

      Posteriormente se procede a la dación de cuenta, deliberación y acuerdo de los puntos 
incluidos en el Orden del Día que se expresan y constatan a continuación. 

 
O  R  D  E  N         D E L          D I A 

 
 

UNICO: DEBATE SOBRE EL ESTADO DEL MUNICIPIO. 

 

La Alcaldesa Silvia Fernández García comenta que es la primera vez que se celebra este 
Pleno extraordinario y que tendrá una periodicidad anual. 

 
Algunas iniciativas están en el programa electoral del equipo de Gobierno y otras son 

comunes a todos los grupos políticos. 
Han surgido necesidades sobrevenidas que aún perduran y han modificado la línea de 

trabajo. Muchas expectativas se han visto modificadas por una excepcionalidad tremenda, como 
ha sido la Covid-19. 

Cuando llegaron al Gobierno apostaron por un trabajo e iniciativas para conseguir un 
municipio cohesionado, sostenible y próspero. 

En Seseña siempre se ha trabajado en “el aquí y ahora”, esto ha sido un error, hay que 
trabajar en lo urgente pero también en lo necesario en el corto, medio y largo plazo. 

Están satisfechos por el trabajo realizado, quedando aún mucho por hacer, los resultados se 
irán visualizando a medida que avance el tiempo. 

En el pasado el urbanismo se ha llevado a cabo sin garantizar elementos fundamentales, 
como el desarrollo de las obras de urbanización de los diferentes sectores, sin considerar 
elementos como el medio ambiente, accesibilidad, etc. Eso creó un municipio nada sostenible. 

Se está trabajando en los estudios de tráfico y género, obligatorios para la actualización de 
datos y tramitación definitiva del POM, en el que se contemplará el sector de Parquijote 
únicamente destinado para actividades económicas. 

Se encontraron con la subvención EDUSI cuya ejecución se había iniciado sin tener en 
consideración las elementales pautas de gestión exigidas. 

En su legislatura se ha gestionado y tramitado todo lo que se exige para la concesión de la 
subvención. 

La situación de los polígonos industriales es caótica, muchos se encuentran en situación 
irregular. Esta circunstancia ha sido la razón por la que los inversores se han marchado a otros 
municipios. Están realizando actuaciones para regularizar toda esta situación. 

Se están tramitando proyectos de la vía de servicio de la A4, estudio de conexión entre la 
A4 y CM 4010, estudio sobre desdoblamiento de la CM 4010, etc. 
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Están mejorando las obras de infraestructuras hidráulicas, se han instalado hidrantes y 
señalización. 

El proyecto CLIME presentaba carencias y se está trabajando para mitigarlas. 
 
(El concejal Pedro Sánchez Rayo se incorpora a la sesión a las 18:18 hs.) 
 
  
Han hecho hincapié en planes de asfaltado, bacheado y reparaciones de blandones. 
 
Se han hecho obras de rehabilitación de los baños exteriores de las pistas deportivas del 

colegio Fernando de Rojas, construcción de aulas en el centro de idiomas y CIFE. Apuestan por 
los certificados de profesionalidad porque es un recurso para los jóvenes. 

 
Se ha iniciado un expediente de convenio con ONDE 2000 para la recuperación de la 

parcela donde está instalada la mercantil para destinarla a centro de formación profesional para el 
empleo. 

 
En 2019 se tomó la decisión de actualizar el IBI, se pretendía adecuar los ingresos para 

dotar de servicios al municipio.  
Se han presentado las liquidaciones pendientes desde el 2015. 
A raíz de la pandemia causada por la Covid-19, se han decretado ayudas y exenciones de 

tasas para paliar la falta de actividad del comercio y hostelería. 
 
Se ha puesto en marcha una plataforma de formación online.  
 
Hay que adaptar el gasto a las circunstancias excepcionales que han sobrevenido. Este 

gasto extraordinario se ha asumido. 
Se han incluido bonificaciones en IBI, impuesto de vehículos, etc. 
 
Están trabajando en la anulación de derechos desde 1997. 
 
Se ha bajado el periodo medio de pago a proveedores. 
Niega que se hayan subido los sueldos, es menor que el equipo de Gobierno anterior. 
Han creado un Gobierno con un organigrama más operativo. 
 
El trabajo llevado a cabo por la concejalía de Seguridad ciudadana, ante las circunstancias 

adversas surgidas, ha sido fundamental. La inversión realizada tanto en Protección civil como en 
Policía local ha sido excepcional. 

 
En el próximo ejercicio se creará un punto de intercambio familiar e instalarán cámaras de 

vigilancia con un centro de control y seguimiento, se harán obras en el edificio de Protección civil. 
 
Se ha hecho una apuesta excepcional en cuanto a la cultura, unida a la inclusión. 
 
Se ha conseguido aprobar una RPT. Los Plenos se celebran por la tarde. 
 
La ejecución del instituto de El Quiñón se está retrasando porque en la anterior legislatura 

se hizo la segregación de la parcela pero no se continuó con la tramitación. 
 
Se ha incrementado el presupuesto destinado a Comercio, consumo y hostelería. 
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Destaca las actuaciones llevadas a cabo por la concejalía de Medio ambiente, animales 

domésticos, patrimonio y accesibilidad. 
 
En cuanto a Selymsa, se ha inyectado una cantidad importante de dinero y se han adoptado 

medidas urgentes para regularizar la situación de los trabajadores. 
 
Hay que tender hacia un desarrollo sostenible en todos los aspectos. Están trabajando por 

la unificación de los distintos núcleos urbanos. 
Se está elaborando la Agenda 2030, indispensable para poder optar a subvenciones 

europeas. 
 
Invita a todos los ciudadanos a que consulten la documentación elaborada por las distintas 

áreas y que se ha publicado en la web municipal. 
 
Agradece a algunos grupos políticos su predisposición en situaciones adversas. 
 
Agradece a los vecinos y vecinas que, de forma solidaria, prestan su ayuda para hacer un 

Seseña mejor. 
 
La concejal no adscrita Verónica Soto Vallejo considera que el equipo de Gobierno lleva 

casi tres años haciendo teatro. El discurso de la Alcaldesa es impostado, despistan a los seseñeros 
mientras se reparten las sillas con IU y MSÑ. 

 
El plan del equipo de Gobierno consiste en criminalizar y estigmatizar a quien no 

pertenezca al PSOE, controlar los medios institucionales, redes sociales, etc. 
 
No se perciben mejoras después de 32 meses en el Gobierno, el pueblo está paralizado. 
El municipio sigue estando igual o peor, éste es el sentir general. 
 
Hubo vecinos empadronados y residiendo en el municipio que no recibieron mascarillas en 

plena pandemia, no fueron atendidos por Servicios sociales, incluso se cortó el agua y la luz 
durante la pandemia a familias vulnerables. 

 
Con la pintura de los bancos y pasos de cebra no se lucha contra la violencia de género. 
 
Lo que prometieron en los programas electorales no se ha cumplido, no se han 

incrementado los efectivos de Policía local, no se ha creado la guardería pública en El Quiñón, ni 
se ha ampliado el horario de las bibliotecas. 

Sobre la postura del equipo de Gobierno sobre el TDH, queda todo recogido en las 
grabaciones del Pleno de julio de 2021. 

 
El instituto de El Quiñón es un engaño más. 
 
Las aceras están inaccesibles, calles y carreteras con socavones. Hay deficiencias en el 

alumbrado, falta limpieza, no se incrementa la frecuencia del transporte. 
 
Hay censura en redes sociales porque no se permiten los comentarios de los vecinos 

durante la emisión de los Plenos y se borran comentarios que no incluyen insultos. 
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Los horarios de los centros deportivos se rigen por la arbitrariedad del concejal. 
 
Las campañas no están organizadas ni planificadas, como la de Compra en Seseña. 
 
Anuncian que en 2022 los presupuestos serán participativos, eso significa que los de 2021 

no lo fueron. 
 
La concejal del GM MSÑ Cecilia Redondo Calabuig expone que la concejalía de 

Comercio, consumo y hostelería da visibilidad a los negocios locales. 
Se han realizado campañas para dirigir el consumo hacia el comercio local.  
En los anteriores mandatos no existía esta concejalía ni se dotaba partida presupuestaria. 
El presupuesto en 2021 ha sido de unos 90.000 euros. 
Las actuaciones se han visto afectadas por la Covid-19. 
En cuanto a consumo, se está en contacto permanente con la OMIC.  
En cuanto a comercio y hostelería, las facturas pendientes de la anterior legislatura se 

abonaron, se efectuaron visitas a todos los comercios y la campaña de prohibición de fumar, 
además de otras campañas y reuniones mantenidas con entidades bancarias para instalación de 
cajeros, entre otras. 

Se han realizado videos promocionales de los comerciantes durante el confinamiento, 
además de repartir geles y mascarillas a los comercios locales. 

Se ha proporcionado información sobre subvenciones y ayudas a los comercios. 
Se atienden las solicitudes para acondicionamiento y ampliación de terrazas en hostelería, 

se emprende la exención de tasas para terrazas y basuras. 
Se impulsa una asociación de hosteleros para favorecer la comunicación con la 

administración. 
Se crea la web Marketplace para comercios locales. 
Han realizado campañas navideñas de Comprar en Seseña tiene premio, están trabajando 

en la instalación de mobiliario urbano para información, también la campaña Pet friendly y la 
de bolsas reutilizables Yo compro en Seseña. 

Han impulsado licitaciones para instalación de cajeros automáticos y concesión de 
quioscos de propiedad municipal. 

Se celebró el festival Food Truk. 
Se realiza la Ruta de la tapa. 
Hay nuevos proyectos y se continuará con los que ya se han realizado. 
 
En cuanto a la concejalía de Medio ambiente, accesibilidad, animales domésticos y 

patrimonio histórico, están realizando proyectos para desarrollarlos con la subvención EDUSI. 
Enumera las actuaciones contempladas en la subvención mencionada del área de medio 

ambiente, accesibilidad y patrimonio histórico. El carril bici favorecerá la movilidad entre 
núcleos. 

Está generando proyectos y planes demandados por los ciudadanos  para la mejora del 
mundo animal. 

Se ha incrementado la vegetación urbana, se han hecho actuaciones en materia de energías 
renovables y gestión de residuos. Se han instalado farolas solares, el proyecto ciudad 30, 
proyecto de prioridad peatonal. 

Se han plantado nuevos ejemplares. 
Se ha realizado compra de contenedores y se instalarán próximamente. 
 
 
(El concejal Jesús Manuel Requena Ojeda se incorpora a la sesión a las 18:52hs.) 
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La concejal del GM VOX Tania López Cortiñas manifiesta que, tras leer las memorias y 
escuchar las intervenciones, está claro que se trata de una precampaña política de 2023, se lanzan 
reproches al anterior equipo de Gobierno y promesas. 

La situación del municipio está igual o peor que cuando entraron a gobernar. 
El sistema sanitario es insostenible, no hay centro de especialidades ni se cuenta con 

personal sanitario. 
No se han visto los resultados de los planes de asfaltado. 
El instituto de El Quiñón no existe pero sí hay alumnos matriculados, los barracones 

siguen instalados en los centros, la formación profesional es inexistente. 
El concejal de Comercio únicamente ha realizado campañas en Internet, visita de negocios, 

intento fallido de instalar cajeros en El Quiñón y otras pequeñas campañas. 
La accesibilidad no se centra sólo en el carril bici, las aceras están intransitables. 
Hay muchos vertidos y basuras por zonas rurales del municipio. 
No hay espacios adecuados para la práctica deportiva, no hay un pabellón municipal ni 

zonas de ocio para los jóvenes. Los parques infantiles están deteriorados. 
La RPT ha sido realizada por el concejal de Personal a medias con una empresa externa. 
Los presupuestos son los del año pasado, no se sabe para cuándo estarán los de 2022.  
 
La Alcaldesa Silvia Fernández García informa que la portavoz del GM Cs no puede 

intervenir por un problema médico, ha solicitado que intervenga su compañero. 
 
El concejal del GM Cs Raúl Jiménez López pregunta sobre el contenido de las memorias 

de las concejalías. 
-Quieren saber cuándo se contará con el instituto de El Quiñón, aún no han comenzado las 

obras. 
Las clases se están impartiendo en el colegio Gloria Fuertes, cuestionan que dichas aulas 

cumplan con las condiciones apropiadas, dada la situación de pandemia existente. 
La ruta escolar para llevar a los niños se dijo que iba a ser gratuita, al principio la gestión la 

llevaba el AMPA de Las Salinas.  
-No se tuvo en cuenta la moción aprobada sobre la instalación de purificadores en los 

centros escolares. Ruega que se considere la moción aprobada, ofrecen su ayuda para poner en 
marcha la instalación de los purificadores. 

-Quieren saber cuándo van a comenzar las obras de la tercera fase del colegio Noelia 
Gómez Montessori. 

-Piden que mejore la oferta de ocio para los jóvenes. 
-Quieren que se aclare qué tiene que ver la compra de hipoclorito durante la pandemia con 

el área de Juventud y deportes. 
-Preguntan por el proyecto de la implantación del estudio físico nutricional. 
-Quieren conocer si se han reparado las instalaciones deportivas. 
-Solicitan información acerca de la nefasta gestión de los clubes de fútbol. 
-Están esperando el informe sobre la situación de la residencia de ancianos. 
-El convenio con la JCCM para la prestación de Servicios sociales de atención primaria en 

el marco del plan concertado supone un incremento insuficiente. 
-Quiere saber qué se ha cumplido de la RPT, si se han buscado soluciones. 
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-Las asambleas vecinales deben servir para solucionar los problemas de los vecinos. 
-Consideran que la reducción de accidentes de tráfico responde a la reducción de 

movilidad por la pandemia, Filomena, etc. Algunas calzadas están intransitables. 
-Los controles policiales han aumentado pero también responde al confinamiento como 

consecuencia de la pandemia. 
-Imagina que se instalarán carteles informativos indicando que las cámaras de vigilancia 

están grabando. Quiere saber si serán fijas o móviles. 
-Insta a que se incrementen las plazas de Policía local. 
-Recuerda que se aprobaron dos mociones: la creación del agente tutor y la instalación de 

pasos de peatones inteligentes. 
-Selymsa tiene que reorganizarse y aliviar la carga que sufre la plantilla municipal. 
-El presupuesto de 2022 contempla un plan corrector para dotar económicamente a 

Selymsa, espera que no sea sólo una promesa. 
-En la concejalía de Transportes sólo se hacen promesas tanto de la JCCM como del 

Ayuntamiento. 
-Piden aclaración sobre las viviendas previstas de protección oficial. 
-Quieren saber en qué punto se encuentra el proyecto de Parquijote. 
-Preguntan por el acceso a la A4. 
-Quiere saber en qué estado se encuentra el proyecto de formación profesional dual. 
-Piden información acerca de la instalación de las torres de alta tensión. 
-Pregunta sobre la marca Seseña Tech, quiere saber si se va a poder recuperar. 
-La subida del IBI debería haber conllevado mejoras, quieren saber en qué se han 

incrementado los servicios. 
-El informe de auditoría de las cuentas no tiene mayor relevancia salvo que no se 

presentaron las liquidaciones a su debido tiempo. Quiere saber cuál es el periodo medio de pago a 
proveedores. 

-Quiere saber si se están llevando a cabo las recomendaciones de la Interventora para el 
uso del remanente. 

-Da la enhorabuena a la concejal de Cultura por el trabajo realizado, ofrecen su 
colaboración para cuando sea necesaria. 

 
La concejal del GM Unidas IU Podemos Mª Socorro González de la Nava hace un balance 

de sus concejalías y los resultados son muy favorables. 
La Covid-19 ha marcado la legislatura. 
En el Centro de la mujer imparte cursos, talleres, etc. con el objetivo de que las mujeres 

recuperen su vida y vuelvan a ser autónomas. 
Durante el confinamiento no se cerró en ningún momento este centro, la situación conllevó 

un sobre esfuerzo para atender a todas las usuarias. 
Se han realizado talleres en 2021, con gran aceptación. 
Siguen trabajando en diversos talleres y campamentos. 
Los Servicios sociales se han reestructurado y se ha conseguido una mayor atención. 
El año de la pandemia ha sido muy difícil para todas las familias, no se cerró el centro en 

ningún momento. 
Las partidas económicas municipales se han incrementado en estos años. 
La coordinadora y trabajadora social Diana Mondéjar fue ponente en jornadas sobre 

exclusión social de CLM en las que se puso como ejemplo la labor del centro a nivel regional. 
Se han dotado a los colegios y polideportivos de desfibriladores y se ha dado formación a 

los trabajadores para actuar en caso de emergencia, se instalarán en otros centros. 
Se han facilitado mascarillas y también se llevaron a Cáritas. 
Se realiza el control de legionelosis en los centros públicos, fuentes y piscina, etc. 
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Se facilita información a través de la web municipal sobre los casos, vacunación y 
protocolos Covid-19. 

Los mayores han sido llamados para la tercera dosis de la vacuna. Se han empezado a 
tramitar expedientes de actividades que estaban suspendidas durante la pandemia. 

 
En la concejalía de Personal se ha trabajado en la RPT, ésta ha detectado la carencia de 

personal y la necesidad de la creación de nuevas plazas. Se han celebrado numerosas mesas de 
negociación. 

Se ha dotado a los trabajadores y puestos de trabajo de medios suficientes para garantizar 
la seguridad ante la Covid-19. 

Se ha incorporado personal de forma temporal, se está trabajando en un proceso de 
consolidación de plazas para rebajar el número de personal interino. 

Se intentarán actualizar el convenio del personal laboral y el acuerdo marco del personal 
funcionario. 

Están trabajando en la implantación de nuevas tecnologías en todas las facetas. Se han 
incrementado las herramientas informáticas de los trabajadores municipales, se ha renovado la 
web municipal y el proyecto Wifi, etc. 

La participación ciudadana se ha impulsado, se ha modificado el ROM, los Plenos se 
celebran por la tarde, se incluye la celebración de un Pleno anual del debate sobre el estado del 
municipio. 

En la web municipal se recoge el listado de asociaciones y se ha creado un libro de 
asociaciones electrónico. 

Se celebrarán trimestralmente asambleas de barrio. 
 
La concejalía de Cultura y festejos apuesta por una oferta cultural variada, gratuita e 

inclusiva, conservando las tradiciones, poniendo en valor el trabajo de colectivos y 
asociaciones. 

Se recuperó el taller de teatro, se han realizado distintos certámenes de música, de cine, 
etc. 

Se ha realizado la expresión de interés del centro del conocimiento, el cual actualmente 
está en licitación. 

Se ha creado el fondo fotográfico de Pepe Cholela, se realizan charlas sobre historia de 
Seseña, etc. 

La cultura inclusiva está presente en toda la programación, hubo una representación teatral 
infantil de niños con trastornos de neuro desarrollo, se han colocado murales de lengua de 
signos en las casas de la cultura, hay una intérprete de lengua de signos en Plenos y actos 
institucionales. 

En las exposiciones realizadas se fomenta el diálogo con el público. 
Se ha hecho el primer encuentro literario en El Quiñón.  
Se han llevado a cabo distintas actividades literarias. 
 
La concejalía de Festejos cuenta con la participación ciudadana, comisiones de festejos y 

tejido asociativo.  
  
(El concejal Carlos Velázquez Romo se incorpora a la sesión a las 19:30hs.) 
 

El concejal del GM PP Jaime de Hita García resalta que hoy el municipio está peor que en 
junio de 2019. 

Los únicos que han mejorado sus condiciones vitales y salariales son los integrantes del 
equipo de Gobierno. 
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La realidad es que hay una manifiesta incapacidad para gobernar, una paralización del 
municipio y el gasto público está disparado. 

Ellos dijeron que los sueldos fijados eran sueldos de primera para políticos de segunda. 
Se está gobernando con prepotencia. Se han traicionado todos los principios defendidos en 

la campaña electoral. 
Más Seseña traicionó a toda su formación por conseguir dos concejalías. 
Unidas IU Podemos es un partido irreconocible, ha apoyado al Gobierno de García-Page y 

éste perjudica a los Servicios sociales, entre otros apoyos. 
El PSOE criticaba al personal de confianza y contrató a la número siete de su lista, 

criticaba el colapso del Ayuntamiento y éste sigue existiendo, tal y como se recoge en los 
informes, no se ha contratado ningún agente de policía, de hecho hay menos. 

Es un Gobierno opaco, se han cargado el tejido social y asociativo. 
Las instituciones y el Centro de emprendedores son un cortijo familiar.  
No hay mejoras en los servicios e infraestructuras municipales. Había unas cuentas 

saneadas cuando entraron a gobernar, han podido contar con el remanente de tesorería. 
El proyecto EDUSI lo consiguió el Partido Popular, sus principales infraestructuras ya 

deberían estar siendo disfrutadas por los vecinos.  
El transporte, recogida de basuras o limpieza y mantenimiento son de peor calidad. 
El gasto público se ha plasmado en escandalosas subidas de sueldo, los innumerables 

contratos menores han encarecido las facturas municipales. 
Las memorias son una mala justificación de más de dos años y medio de desgobierno. 
No hay informe de Alcaldía, se limita a la concejalía de Seguridad. 
Hubo mucho caos durante la pandemia, tanto a nivel regional como municipal. Lo mismo 

ocurrió con Filomena, la gestión fue desastrosa. 
La inversión en Protección civil es necesaria pero cuestiona que tengan que recaer tantas 

tareas y responsabilidades en un grupo de voluntarios, frente a las subidas escandalosas de algunos 
sueldos de algunos trabajadores municipales. 

Las inversiones en Policía local no sirven para nada, en tanto en cuanto no se incremente el 
número de agentes. No se cubren todos los turnos. 

En cuanto a empleo, las altas en Seguridad social son las mismas que había en 2019 y la 
media de paro es superior. 

Se hace hincapié en el intento de apropiación de la marca Fast por parte de Fernando 
Ortega, pero la familia Cuezva García Arnal han hecho del Centro de emprendedores una empresa 
familiar. 

Los sueldos del actual equipo de Gobierno son más elevados que los de anteriores 
legislaturas. 

Las liquidaciones y el bloqueo del cobro de los tributos del Estado son tareas que tenía que 
hacer un funcionario. 

El Partido Popular con el remanente de tesorería mejorará infraestructuras y servicios, 
además los impuestos volverán a bajar. 

El retraso de dos años en la aprobación del presupuesto municipal ha puesto en riesgo 
EDUSI y han paralizado a Seseña. 

El desastre urbanístico lo dejó en herencia el Partido Socialista. 
Ellos resolvieron problemas de presión de agua. 
El Proyecto CLIME ha sido avalado por alcaldes socialistas. 
En Parquijote se aprobaron un PEI y dos PAU para más de siete mil viviendas, gobernando 

la izquierda. 
El POM está paralizado, no hay avances en cuanto a RENFE. 
EDUSI está sufriendo retrasos y se está poniendo en riesgo. 
Los proyectos anunciados de formación profesional dual y universidad son irreales. 
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El SAU 34 rompe los límites del POM. 
El proyecto de viviendas sociales en El Quiñón puede acarrear muchos problemas. 
Tampoco hay avances del enlace a la R4 ni a la salida directa de la A4 a El Quiñón. 
La participación ciudadana nunca ha estado tan mal, hay una persecución a la asociación 

más numerosa de Seseña. 
Gestdoc y sede electrónica se implementó cuando ellos gobernaron. 
Se están pagando sobre sueldos que se están investigando por el Tribunal de Cuentas. 
La RPT es inasumible, no se han creado plazas nuevas, ha conseguido crear más 

desigualdades. 
El transporte es precario, tampoco se ha trabajado por la línea de cercanías. 
En cuanto a Selymsa, hay un encarecimiento del servicio y una bajada de la calidad de las 

prestaciones. 
 
Hay carencias en los centros educativos, el instituto de El Quiñón es fantasma, el colegio 

de El Quiñón sigue en obras, la concejal de Educación desaparece cuando más se la necesita. 
 
Los proyectos de medio ambiente son los que había proyectado el Partido Popular, en 

cuanto a accesibilidad, no han hecho calles con plataforma única. 
Las calles nunca han estado tan sucias. 
 
Algunos actos culturales ya se venían celebrando, las comisiones de festejos ya existían y 

se disolvieron por este equipo de Gobierno. 
 
En cuanto a Comercio, todo son campañas fallidas. 
 
En Servicios sociales no se habla de la dotación de recursos, se ha perdido dinero para 

proyectos de empleabilidad y exclusión social y se han compensado con dinero municipal. 
La atención primaria es insuficiente, el convenio sanitario con Madrid es prioritario. 
 
El concejal de Deportes está ausente, este año no hay oferta deportiva municipal. 
La piscina cubierta sigue siendo gestionada por una empresa privada y no se ha cobrado la 

deuda. 
 
(Se hace un receso a las 20:02 hs) 
 
(Se reanuda la sesión a las 20:15 hs) 
 
(La concejal Tania López Cortiñas abandona la sesión a las 20:15 hs) 
 
(El concejal Roberto Santiago Iglesias abandona la sesión a las 20:15 hs) 
 
 
La concejal del GM PSOE Aránzazu Cuezva Rodríguez recuerda las propuestas recogidas 

en el programa electoral del Partido Socialista, algunos aspectos se encuentran en tramitación, el 
resto ya se ha cumplido y siguen instando a las distintas administraciones para que se ejecuten. 

El POM estaba lleno de errores e irregularidades cuando se llevó a su aprobación a Pleno 
en 2014, no contaba con los informes preceptivos. Ellos han tenido que subsanar el documento. 

Hubo un cortijo familiar en Selymsa por parte del Partido Popular. Ellos han continuado 
trabajando con la misma plantilla. 
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En 2020 se subió el IBI, ese ingreso no cubre el incremento de subvención a Selymsa y 
demás gastos que requieren otros servicios. 

El IBI era superior gobernando el PP. 
Esta legislatura se ha visto marcada por la pandemia. Se ha duplicado el gasto en las 

familias vulnerables y se ha incorporado el pago del suministro del agua. 
Se están cubriendo todos los turnos de Policía local, se ha aprobado una ordenanza que 

prohíbe el botellón y se han acabado los problemas generados por las peleas y reyertas en los 
polígonos industriales. 

Los datos del paro son los que publica el SEPE. 
El actual equipo de Gobierno es estable y está unido, el debate y diálogo se producen a 

diario. 
Los sueldos son más bajos que los de la anterior legislatura. 
La deuda de la obra de la traída del agua no estaba abonada y lo tuvieron que pagar ellos y 

lo repercutieron en los agentes urbanizadores. 
En la última Comisión informativa de Economía se detectó un error en uno de los 

expedientes y se retiró el punto. La concejal del PP dijo que la tarea de hacer una serie de cálculos 
era trabajo de los funcionarios pero que se tenía que supervisar por parte del concejal. 

Esto pasó con las liquidaciones, son obligación de la Interventora, un concejal no las puede 
presentar porque no es un habilitado nacional, pero si ve que el Interventor está haciendo dejación 
de funciones, tendrá que realizar los trámites necesarios para que se cumpla. 

No se la puede expedientar porque haga un comentario o tenga una subida de tono con el 
concejal, por esta razón el anterior equipo de Gobierno sí inició un expediente sancionador, pero 
por la dejación de funciones no iniciaron expediente sancionador alguno. 

El periodo medio de pago también se ve incrementado porque tampoco estaban abonadas 
las facturas de gas y electricidad de la piscina cubierta, la cual debió sacarse a licitación de nuevo 
en 2013. Ellos han tenido que repercutir el pago. 

Ellos trabajan con ilusión, entrega, con compromiso y transparencia. No entran en los 
juegos sucios ni en la manipulación de una oposición irresponsable. 

 
La Alcaldesa Silvia Fernández García indica que el equipo de Gobierno va a contestar a las 

preguntas planteadas por la oposición. 
 
El concejal del GM PSOE Cándido Guerra Cuesta contesta: 
-El PP no hizo ninguna actuación para resolver los problemas urbanísticos de Seseña. 
-Uno de los polígonos que se recepcionó en esta legislatura ha sido el SAU 33, la ley 

obligaba a hacer una vía de servicio desde el enlace de Vallegrande hasta el enlace de 
Ciempozuelos.  

Una empresa pretendía desarrollar el SAU 34. 
Las actuaciones tanto de la vía de servicio como el SAU 34 se van a desarrollar. 
-El PP pretendió llevar a Pleno el desarrollo del SAU 32. La vía de servicio estaba 

asignada al PAU de El Quiñón y no estaba resuelta la condición de agente urbanizador de El 
Quiñón. 

Todos los trámites se han llevado al Pleno y se han aprobado por unanimidad. 
-En la aprobación inicial del POM se contemplaba un  sector residencial en Parquijote, no 

tenía los informes favorables.  
Este equipo de Gobierno ha luchado para que este sector sea únicamente industrial. 
-La concesión de la subvención EDUSI está condicionada al cumplimiento de requisitos 

para lo que hay que crear un entramado administrativo para gestionar los fondos. Hay que realizar 
y aprobar expresiones de interés, las tiene que autorizar el Organismo intermedio, etc. 

El Partido Popular no hizo ninguna de estas tramitaciones. 
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-Hay un medio de formación que son los cursos de certificados de profesionalidad. El ha 
anunciado la recuperación de la parcela donde tenía las instalaciones ONDE 2000 para el 
desarrollo del mayor centro de formación para el empleo de toda CLM.  

El expediente está abierto, está pendiente del informe de Secretaría. En breve se sacará un 
convenio para la resolución de mutuo acuerdo y se recuperará la parcela. 

-En todo desarrollo residencial hay un porcentaje que se debe entregar al ayuntamiento 
para garantizar vivienda pública, lo obliga la ley. La Constitución obliga a las administraciones 
públicas a garantizar ese derecho. 

La compra venta de vivienda en Seseña está asimilada a los módulos con la vivienda libre 
pero se está especulando con el tema del alquiler. Hay personas que no pueden acceder a la 
compra de una vivienda libre pero tampoco se pueden permitir pagar el precio de un alquiler. La 
administración debe garantizar que una persona trabajadora pueda acceder a una vivienda. 

En Seseña no hay vivienda pública. Hay unas parcelas que se entregaron al Ayuntamiento 
para construir viviendas públicas. 

-Las obras de suministro de agua de El Quiñón las ha tenido que pagar este equipo de 
Gobierno y hay que recuperar el dinero que se invirtió con cargo a esa venta extra judicial o 
notarial de la parcela del SAU 32 de ONDE 2000. 

-En cuanto a los accesos a la A4, el PP hizo un informe de tráfico para 5000 viviendas, sin 
tener en cuenta el desarrollo completo del sector. 

El ha trabajado en este asunto, el estudio de tráfico del POM contempla la totalidad del 
desarrollo. Está elaborando un informe para justificar la salida e intentará firmar un convenio con 
Ciempozuelos. 

-Ha hecho un proyecto para la creación de un campus universitario en el municipio. 
 La universidad va a realizar un curso de verano sobre desarrollo, empleo y economía.  
-En el primer año de esta legislatura se han asfaltado más calles que las que asfaltó el PP 

en los últimos cuatro años. 
Cuando termine el asfaltado de los planes provinciales 2017-2019 seguramente se haya 

adjudicado el plan de asfaltado de los cinco millones de euros. 
Filomena ha deteriorado bastante el tema del asfaltado. 
-El proyecto CLIME ha resultado ser un engaño. Este convenio es por diez años e impide 

acogerse a subvenciones para mejora energética. 
Al final se limitan a cambiar bombillas. 
-El Pleno aprobó que la parcela del instituto de El Quiñón pasase al inventario de bienes 

del Ayuntamiento y la cesión a la JCCM para que pudiesen licitar las obras del instituto. 
Este retraso en el inicio de las obras es consecuencia de una mala gestión del anterior 

equipo de Gobierno, que no completó la tramitación. 
 
(El concejal Roberto Santiago Iglesias se incorpora a la sesión a las 20:51 hs) 
 
 
La Alcaldesa Silvia Fernández García contesta: 
-La instalación de señales viarias se encuadra dentro de una actuación de la Dirección 

General de Tráfico, que consiste en actualizar las señales de tráfico. 
-Durante Filomena hubo bastantes accidentes de tráfico, la estadística recoge desde 2019 

hasta 2021. 
-El expediente de los pasos de peatones inteligentes está finalizado, al haber cambiado de 

año, lo tienen que reiniciar de nuevo. 
-Están cubiertos todos los turnos de policía y además están reforzados. No hay menos 

agentes que cuando dejó de gobernar el PP. 
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-En la plantilla municipal de los presupuestos 2022 se incluirán bastantes plazas de 
efectivos de Policía local, espera que todos los grupos políticos voten a favor. 

-Se está dotando de medios materiales a Protección civil para darles más seguridad. Se les 
compra lo que ellos demandan. Lo mismo ocurre con Policía local. 

-El PP no asistió a las reuniones que se mantuvieron por el temporal de Filomena. 
La labor realizada fue reconocida por todas las administraciones públicas, hasta por el 

ejército. 
 
 
 
 
La concejal del GM PSOE Aránzazu Cuezva Rodríguez contesta: 
 
-En 2020 se aplicó la actualización del IBI, para el 2022 se prevén bonificaciones por 

instalación de paneles solares, también se aplicarán bonificaciones en el impuesto de vehículos de 
tracción mecánica. La modificación del ICIO se llevará a Pleno y entrará en vigor este año. 

-Se está realizando un estudio de la nueva ordenanza de plusvalías, se contemplan 
beneficios fiscales para los vecinos. 

-El convenio que se firmó con Carreras en la anterior legislatura resultó ser un engaño 
porque los currículum no se les llegó a entregar a la empresa. 

Hay un aula homologada desde 2014 con ocho acreditaciones y jamás se ha ejecutado un 
solo curso que tenga que ver con esas acreditaciones. 

-En los presupuestos regionales hay una partida y un compromiso para diciembre o enero 
de la incorporación del Astra Seseña-Illescas. 

-En 2021 el remanente de tesorería se pudo utilizar para ejecutar gastos que no sean solo 
relacionados con la pandemia generada por el Covid-19. De ahí se han sacado cinco millones de 
euros para destinarlos a un plan integral de asfaltado. 

-Desde el 3 de enero se ha comenzado a elaborar un plan de tesorería. 
-El pago medio a proveedores a corto plazo es de 37 días y a largo plazo está en 450 días 

porque las obras de traída del agua de El Quiñón de 2008 hace que se eleve el periodo medio de 
pago, junto con facturas de Inima, la primera fase del carril bici que tampoco tenía partida 
presupuestaria, y facturas de teléfono de 2017. 

-El PP hizo un consultorio precario en El Quiñón con el fin de ganar las elecciones, con 
una superficie de 90 metros cuadrados. PSOE e IU instaron a la JCCM para que autorizaran la 
ampliación y poder abrir el centro. 

 
 
La concejal del GM PSOE Patricia Martín Sánchez contesta: 
-El instituto de El Quiñón sí existe, no es fantasma. Cuando la JCCM inicia los trámites 

para la licitación del centro comunican que no hay parcela cedida por el equipo de Gobierno 
anterior. 

Este equipo de Gobierno ha realizado los trámites necesarios para la cesión de la parcela, 
los alumnos, mientras tanto, están impartiendo las clases en el colegio Gloria Fuertes. 

Ya hay una empresa adjudicataria y se van a comenzar en breve las obras. 
La ruta escolar es gratuita, no se les ha cobrado en ningún momento. Hay dos rutas 

solamente para ellos. 
-La segunda fase del colegio Noelia Gómez Montessori está finalizada, próximamente se 

comenzarán las obras de la siguiente fase. 
 
El concejal del GM PSOE José Antonio Jiménez Sedano contesta: 

F
irm

ad
o 

D
ig

ita
lm

en
te

 e
n 

el
 A

yu
nt

am
ie

nt
o 

de
 S

es
eñ

a 
- 

ht
tp

s:
//s

ed
e.

ay
to

-s
es

en
a.

or
g 

- 
C

ód
ig

o 
S

eg
ur

o 
de

 V
er

ifi
ca

ci
ón

: 4
52

23
ID

D
O

C
2A

12
B

C
10

1A
0D

48
34

4A
D

N
O

M
B

R
E

:
S

ilv
ia

 F
er

ná
nd

ez
 G

ar
cí

a
M

ar
ta

 A
be

lla
 R

iv
as

P
U

E
S

T
O

 D
E

 T
R

A
B

A
JO

:
A

lc
al

de
S

ec
re

ta
ria

 G
en

er
al

F
E

C
H

A
 D

E
 F

IR
M

A
:

25
/0

2/
20

22
01

/0
3/

20
22

H
A

S
H

 D
E

L 
C

E
R

T
IF

IC
A

D
O

:
6F

52
86

F
30

69
B

38
34

39
30

D
B

D
5C

B
0C

A
D

37
9B

B
85

19
0

7D
6D

A
33

50
8A

B
78

1F
7E

D
50

E
F

A
C

27
B

7C
E

21
96

B
00

9D



 
 

Plaza Bayona, 1 
45223 Seseña (Toledo) 

Tel. 918 957 005  
Fax. 918 957 969 

info@ayto-seseña.org 
www.ayto-sesena.org 

-Se aprobó un cuadrante con los horarios de cesión de las instalaciones municipales 
deportivas. 

-Le gustaría poder contar con un pabellón deportivo.  
-Se hizo una nula gestión por el equipo de Gobierno anterior respecto a la piscina cubierta. 
-Están trabajando en un proyecto de actividades de ocio para jóvenes en el centro de 

información juvenil. Se han ampliando los horarios. 
-Cuando surgió la necesidad por la emergencia sobrevenida, él gestionó la compra de 

hipoclorito para desinfectar las calles. 
-Van a empezar a reparar las instalaciones de Vallegrande y continuarán con el resto. 
 
 
 
El concejal del GM PSOE Jesús Manuel Requena Ojeda contesta: 
-Han hecho un esfuerzo con Selymsa porque el pueblo ha crecido mucho, se necesita más 

presupuesto y más dinero. 
-En cuanto a transporte, se han reparado las marquesinas, el autobús llega a Torrecastillo. 

Cuando ha sido necesario, él ha criticado la situación y ha solicitado contar con mejores 
condiciones. 

Ya está hecho el estudio del Astra Illescas a Toledo. 
El tema de Renfe es complicado, existe un plan en el que se plasma que es necesaria Renfe 

en Seseña. 
-El contrato con Interbus es estatal. El solicita a la empresa que se refuercen los autobuses 

en hora punta, también se lo comunica a CLM. 
-Todos los días pide más presupuesto para Selymsa. Ensalza la labor de los trabajadores de 

Selymsa. 
 
La concejal del GM Unidas IU Podemos Mónica García Saguar contesta: 
-Escucha las demandas y aportaciones de los vecinos, asociaciones, mayores, a las mujeres 

que estaban en el taller de teatro, a las familias y a los niños y niñas con necesidades especiales, 
etc. 

-La organización de la cabalgata de este año se ha hecho con la participación de las 
asociaciones, asistieron pocas a las reuniones y allí decidieron que se hiciera una única cabalgata. 

 
La concejal del GM Unidas IU Podemos Mª Socorro González de la Nava contesta: 
-Durante el confinamiento no se ha cortado ni la luz ni el agua a ninguna familia, además 

estaba prohibido. Están trabajando con Inima, y hay una partida presupuestaria, para que no se 
corte el suministro de agua a ninguna familia que esté en intervención por Servicios sociales. 

-Se ha atendido a todas las personas, aunque a veces no de forma presencial. 
-Se han repartido mascarillas por todo el municipio, también se llevaron a Cáritas. 
-Las cartillas sanitarias son necesarias para ampliar los servicios. 
-Se está haciendo campaña contra la violencia de género, el Ayuntamiento no pone dinero 

por ello, viene del pacto de Estado. 
-Pidió el informe sobre la residencia, no se lo han enviado y se le ha olvidado reclamarlo. 

Lo apunta y lo volverá a pedir. 
 
 
El concejal del GM Unidas IU Podemos David Sánchez Serrano contesta: 
-La RPT ha servido para conocer detalladamente la estructura organizativa de esta 

corporación y da información acerca de cuánto personal falta para cubrir los servicios que se 
prestan. 
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Establece las tareas propias y generales de cada puesto de trabajo, de los que hay y los que 
faltan por cubrir. 

Establece también la estructura salarial de todo el personal, fijándola a través de un manual 
de valoración. 

La carencia de personal es palpable, eso hace que el personal que hay desempeñe tareas 
que no le corresponden. 

La Ley de presupuestos generales no lo pone fácil a la hora de nueva contratación. 
Se han llevado a cabo contrataciones de forma temporal para dar servicios. 
-Todo acto social no ha sido posible hasta ahora debido a la pandemia. Se ha realizado 

trabajo en cuanto a participación ciudadana, aunque no se han podido celebrar las asambleas hasta 
ahora. Estas asambleas de barrio se harán trimestralmente en cada núcleo. 

-Los Plenos se comenzaron a retransmitir a través del canal de Facebook del 
Ayuntamiento, luego se ha ido perfeccionando y actualmente se retransmiten por el canal de 
Youtube. Los comentarios que se hacían no aludían a las cuestiones tratadas en el Pleno ni hacia 
los concejales, eran una batalla entre unos vecinos y otros. Esto no se puede consentir. 

-Ha habido un aumento en el número de publicaciones, ellos informan más sobre los 
asuntos que afectan a la ciudadanía. En ningún caso se utiliza de forma partidista, lo que se hace 
es informar. 

 
(El concejal Roberto Santiago Iglesias abandona la sesión a las 21:20 hs) 
 
 
La concejal del GM MSÑ Cecilia Redondo Calabuig afirma que se han comprado 85 

contenedore, se instalarán próximamente. 
Se instalará cartelería en zonas más conflictivas por acumulación de residuos. 
Ha aumentado el volumen de la recogida de residuos. 
Se ha reforzado el punto limpio móvil por las tardes y fines de semana. 
Se realiza limpieza en polígonos industriales y caminos rurales. 
Han retirado del punto limpio residuos especiales. 
Se han llevado a cabo mejoras en el punto limpio gracias a una subvención concedida. 
En cuanto a accesibilidad, se hizo un proyecto para el tramo que une Torrecastillo con el 

casco del municipio. 
Se va a hacer un mapeo y estudio de las calles del municipio con el fin de mejorar la 

accesibilidad. 
Para el mantenimiento de las áreas infantiles hay un contrato de 2017 pero cuando se firmó 

no se incluían ciertos elementos del mantenimiento. 
Para los parques caninos se ha contratado un servicio de desinsectación, desparasitación y 

desinfección que se realiza mensualmente. 
En el parque de María Audena se han hecho actuaciones como la reparación de las 

baldosas de la fachada y adecuación de la zona recreativa, se crearán distintas zonas de juego. 
Se ha comprado material para los parques y se sustituirán elementos de juego en zonas 

infantiles. 
Se han encargado juegos para los parques caninos. 
Se observó que las barandillas de las pasarelas del carril ciclo peatonal eran demasiado 

bajas, se hizo un recrecimiento de las mismas. 
Hay otro proyecto para la accesibilidad en los edificios municipales. 
 
 
El concejal del GM MSÑ Pedro Quesada Campos contesta: 
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-El trabajo del Partido Popular en la concejalía de Comercio, consumo y hostelería en ocho 
años es inexistente. 

 
(Se hace un receso a las 22:25 hs.) 
 
(Se reanuda la sesión a las 22:40 hs.) 
 
La concejal no adscrita Verónica Soto Vallejo ruega a la Alcaldesa que cuando pida 

respeto a los concejales sea en ambas direcciones porque a veces no se llama la atención a 
determinados concejales. 

Quiere saber cómo se van a aumentar las plazas de Policía local puesto que la tasa de 
reposición es cero. 

Todo lo que se prometió no se ha cumplido.  
Ella presentó proposiciones y le contestaron que ya había proyectos, por ejemplo, no se 

han adaptado los contenedores a personas con movilidad reducida u otras discapacidades, una app 
para incidencias y reserva de instalaciones deportivas, solicitó la retirada de las aulas 
prefabricadas de los colegios, presencia de enfermera en centros escolares, adecuar los pasos de 
cebra, obtención de certificado digital, solicitud de tarifas C1, etc. Nada de esto se ha puesto en 
marcha. 

 
 
La concejal del GM MSÑ Cecilia Redondo Calabuig informa que en breve se instalarán 

casetas para refugio de aves protegidas y murciélagos. 
Hay un proyecto sobre recuperación del paraje natural de Sotojembleque. 
Se ha llevado a cabo una obra de mejora de la fuente de las terrazas, con ello se ha 

conseguido reducir el consumo de agua. 
Se lanzará una campaña de entrega de bolsas para recogida de heces y botellas para 

eliminación de la orina de los perros. 
Ha crecido el número de animales domésticos, por ello se está redactando un proyecto  y 

dirección de obra del albergue municipal para recogida de animales perdidos y abandonados. 
En 2019 se aprobó por Pleno la declaración de Seseña como municipio libre de circos con 

animales. Se han instalado circos posteriormente, sin explotación animal, y no ha habido ningún 
problema. 

Se instalarán areneros en los parques caninos. 
Se ha iniciado el proyecto de recuperación de la fuente vieja. 
Se pueden lanzar propuestas pero tiene que estudiarse su viabilidad. 
En la fase I de accesibilidad se tienen en cuenta los pasos de cebra y peatones. 
 
El concejal del GM Cs Raúl Jiménez López recuerda a la concejal de Educación que no ha 

contestado a la pregunta sobre la instalación de los purificadores en los centros educativos. 
Espera que los proyectos contemplados en las memorias no se queden en promesas y se 

lleven a cabo. 
 
La concejal del GM Unidas IU Podemos Mª Socorro González de la Nava comenta que se 

está tramitando el expediente para la obtención de certificados digitales. 
 
El concejal del GM PP Jaime de Hita García considera que hay que recapacitar sobre el 

formato de este Pleno en cuanto a su duración y a las intervenciones. 
Recuerda que el desastre urbanístico es una herencia de épocas del Partido Socialista y será 

para toda la vida. 

F
irm

ad
o 

D
ig

ita
lm

en
te

 e
n 

el
 A

yu
nt

am
ie

nt
o 

de
 S

es
eñ

a 
- 

ht
tp

s:
//s

ed
e.

ay
to

-s
es

en
a.

or
g 

- 
C

ód
ig

o 
S

eg
ur

o 
de

 V
er

ifi
ca

ci
ón

: 4
52

23
ID

D
O

C
2A

12
B

C
10

1A
0D

48
34

4A
D

N
O

M
B

R
E

:
S

ilv
ia

 F
er

ná
nd

ez
 G

ar
cí

a
M

ar
ta

 A
be

lla
 R

iv
as

P
U

E
S

T
O

 D
E

 T
R

A
B

A
JO

:
A

lc
al

de
S

ec
re

ta
ria

 G
en

er
al

F
E

C
H

A
 D

E
 F

IR
M

A
:

25
/0

2/
20

22
01

/0
3/

20
22

H
A

S
H

 D
E

L 
C

E
R

T
IF

IC
A

D
O

:
6F

52
86

F
30

69
B

38
34

39
30

D
B

D
5C

B
0C

A
D

37
9B

B
85

19
0

7D
6D

A
33

50
8A

B
78

1F
7E

D
50

E
F

A
C

27
B

7C
E

21
96

B
00

9D



 
 

Plaza Bayona, 1 
45223 Seseña (Toledo) 

Tel. 918 957 005  
Fax. 918 957 969 

info@ayto-seseña.org 
www.ayto-sesena.org 

Entre 2000 y 2008 se aprobaron un PEI  y dos PAU, donde se contemplaba sector urbano 
residencial en Parquijote y por entonces gobernaba la izquierda. 

En El Quiñón no hay un consultorio de atención primaria en condiciones, el tema de la 
universidad es un sueño, no una realidad. 

Reitera que Seseña está peor que en junio de 2019 debido a una incapacidad de gobernar, 
la paralización del municipio y el gasto público disparado. 

Se han subido los impuestos, el pago de sobre sueldos se está investigando en el Tribunal 
de Cuentas, hay un proyecto de 500 viviendas sociales en alquiler en El Quiñón, en contra de lo 
que quieren los vecinos. 

Se ha destrozado el tejido asociativo y las escuelas deportivas, a veces para beneficio de 
personas con nombre y apellidos. 

Se han negado instalaciones deportivas a más de 300 usuarios, que se han visto obligados a 
manifestarse. 

El instituto de El Quiñón es fantasma y se ha engañado a 64 familias, para construirlo hace 
falta presupuesto, hasta el 2021 no se presupuestó. 

No hay ninguna realidad sobre el POM, ni sobre la estación de Renfe, del enlace a la R4 ni 
de la salida directa de la A4 a El Quiñón. 

Los integrantes del equipo de Gobierno sí están mejor que antes de junio de 2019 pero el 
resto de vecinos está muchísimo peor. 

 
(La concejal del GM MSÑ Cecilia Redondo Calabuig intenta intervenir) 
 
La concejal del GM PSOE Aránzazu Cuezva Rodríguez pide a la concejal Verónica Soto 

Vallejo que se disculpe por faltar a la verdad en cuanto a los salarios de los concejales y la subida 
de impuestos. 

El PP no consiguió ni el acceso a la Red Sara, imprescindible para trámites del 
departamento de Intervención. 

Se está trabajando en la implantación de apps. 
Existía un expediente de pasos de cebra inteligentes que se paralizó cuando estaba 

pendiente de adjudicar por falta de un informe. 
Se retirarán las casetas prefabricadas de los colegios en cuanto estén preparadas las 

infraestructuras. 
El 2021 se ha cerrado con estabilidad presupuestaria.  
El proyecto de asfaltado es necesario. 
La inversión de la anterior legislatura fue mínima. 
Existía duplicidad de contratos con el equipo de Gobierno anterior. 
Rajoy sacó en los presupuestos del ministerio de Fomento en 2010 la ejecución de una 

estación en Seseña. 
 
(El concejal del GM PP Jaime de Hita García intenta intervenir) 
 
En el POM de 2014 se contemplaban en el SAU 23 70 parcelas destinadas a viviendas de 

protección oficial. 
 
La Alcaldesa Silvia Fernández García niega que el equipo de Gobierno haga ningún teatro, 

le dice a la concejal Verónica Soto Vallejo que se alimenta del trabajo de los demás. 
Le reprocha que sea la media naranja del Partido Popular. 
 
  
(La concejal no adscrita Verónica Soto Vallejo intenta intervenir) 
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Ellos no se inventan las cosas, exponen lo que se está realizando. 
Aclara que ella ha dicho que han trabajado mucho y que algunos resultados se verán ahora 

y otros más adelante. Se han encontrado en una situación que ningún equipo de Gobierno había 
vivido antes. 

Ha llamado al orden cuando se han proferido insultos. 
Los pasos de peatones no están todos en mal estado. 
Cuando se lleve a Pleno la plantilla municipal, los grupos políticos tendrán que 

posicionarse  de si están a favor o no de aumentar la plantilla de Policía local. 
Le reprocha al concejal Jaime de Hita que los tache de ineptos -porque debe considerar que 

él es una eminencia-, entiende que eso lo podía haber demostrado en los ochos años en los que 
gobernó. 

La duración del Pleno será la que requiera la sesión. 
 
En el turno de las preguntas planteadas por los vecinos, se ha recibido un correo 

electrónico con la siguiente cuestión: “Acceso a El Quiñón. Explicaciones”. 
 
El concejal de Urbanismo ha dado explicaciones sobre este asunto a lo largo del Pleno. 
 
https://sede.ayto-sesena.org:8443/session/sessionDetail/4028945d7d4ecf15017e58a64b6911fd?startAt=120.0 
 
 
 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar por la Sra. Alcaldesa, se levanta la sesión siendo las 23:15 
horas del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretaria doy fe. 
 

Vº Bº  
  LA ALCALDESA                 LA SECRETARIA  

 Dña. Silvia Fernández García                                        Dña. Marta Abella Rivas 
(Firmado digitalmente) 
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